

## DAFTAR PUSTAKA

- Abrams, M. (1981). *Teori Pengantar Fiksi*. Yogyakarta: Hanindita Graha Wida.
- Adlin, A., & Dkk. (2006). *Mengeledah Hasrat: Sebuah Pendekatan Multi Perspektif*. Yogyakarta: Jalasutra.
- Agustina. (2010). Kecemasan Tokoh Aruni dalam Novel Menolak Panggilan Pulang karya Ngarto Februa Pendekatan Psikologi Sastra.
- Alwisol. (2009). *Psikologi Kepribadian*. Malang: UMM Press.
- Aminuddin. (2002). *Pengantar Apresiasi Karya Sastra*. Bandung: Sinar Baru.
- Atkinson, R. L., & dkk. (1983). *Pengantar Psikologi*. Jakarta: Erlangga.
- Bracher, M. (2009). *Jacques Lacan, Diskursus, Dan Perubahan Sosial: Pengantar Kritik-Budaya Psikoanalisis*. Yogyakarta: Jalasutra.
- Corey, G. (1996). *Konseling Dan Psikoterapi*. Jakarta: Gunung Mulia.
- Dian, F. (2019). Analisis Psikoanalisis Lacanian dalam Cerpen "Antara Den Haag dan Deflt karya Rilda A. EO. Taneko. Vol. 3.
- Fanani, B. (2016). *Mengayakan Kalimat Dan Imajinasi*. Araska.
- Faruk. (2012). *Metode Penelitian Sastra: Sebuah Penjelajahan Awal*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.

- Freud, S. (2009). *Pengantar Umum Psikoanalisis*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Hall, C. S. (2000). *Teori-teori Psikodinamik (Klinis): Psikologi Kepribadian*. Kanisius.
- K.Bertens. (2006). *Psikoanalisis Sigmund Freud*. Jakarta: Gramedia.
- Kinasih, D. R. (2017). Kecemasan Dan Mekanisme Pertahanan Tokoh Utama Dalam Chitokui Neko Karya Haruki Murakami.
- Kurzweil, E. (2015). *Jaring Kuasa Strukturalisme*. Bantul: Kreasi Wacana.
- Luxemburg, J. V. (1992). *Pengantar Ilmu Sastra*. Jakarta: Gramedia.
- Matthew, Z. (2020). Refleksi Kecemasan Dalam Final Destination 3 Karya James Wong. Vol.13. Retrieved from <https://ejournal.unsrat.ac.id/index.php/jefs/article/view/27776/27272>
- Minderop, A. (2013). *Psikologi Sastra: Karya Sastra, Metode, Teori, dan Contoh Kasus*. Jakarta: Yayasan Pustaka Obor Indonesia.
- Musaroh, S. (2010). Aspek Kecemasan Tokoh Utama Dalam Novel Pintu Terlarang Karya Sekar Ayu Asmara: Tinjauan Psikologi Sastra.
- Nurgiyantoro, B. (1998). *Teori Pengkajian Fiksi*. Yogyakarta: Gadjah Mada University Press.

Ricky, A. (2016). Hasrat Nano Riantiarno Dalam Cermin Merah: Kajian Psikoanalisis Lacanian. *Vol.11*. Retrieved from <https://jurnal.ugm.ac.id/poetika/article/view/15492/11386>

Schmitt, M., & Viala, A. (1982). *Savoir Lire*. Paris: Didier.

Slimani, L. (2014). *Dans Le Jardin de L'ogre*. Paris: Gallimard. Retrieved from <https://libgen.li/edition.php?id=5074481>

Suryabrata, S. (1985). *Psikologi Kepribadian*. Yogyakarta: Universitas Gadjah Mada.

Susanto, D. (2017). *Pengantar Teori Sastra*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.

Wiyatmi. (2011). *Psikologi Sastra: Teori dan Aplikasinya*. Yogyakarta: Kanwa Publisher.

#### **Diakses dari Internet:**

<https://kbbi.web.id/oportunisme.html> diakses pada tanggal 20 Januari 2022

<https://www.babelio.com/livres/Slimani-Dans-le-Jardin-de-IOgre/62373>

diakses pada tanggal 20 Januari 2022

[https://en.wikipedia.org/wiki/New\\_York\\_v.\\_Strauss-Kahn](https://en.wikipedia.org/wiki/New_York_v._Strauss-Kahn) diakses pada tanggal 20 Januari 2022

[https://en.wikipedia.org/wiki/Le%C3%AFIa\\_Slimani](https://en.wikipedia.org/wiki/Le%C3%AFIa_Slimani) diakses pada tanggal  
10 September 2021

[https://www.tsunagujapan.com/id/12-facts-you-probably-didn-t-know-  
about-geisha/](https://www.tsunagujapan.com/id/12-facts-you-probably-didn-t-know-about-geisha/) diakses pada tanggal 31 Juli 2022

<https://www.docdoc.com/id/info/condition/kecemasan> diakses pada tanggal  
23 Januari 2022

## Lampiran

### Susunan Peristiwa dalam *Dans Le Jardin de L'ogre*

No	Peristiwa	Chapitre	Keterangan
1	Hubungan perselingkuhan antara Adele dan Adam	1	Mimpi yang dialami oleh Adele di malam hari menimbulkan hasrat seksualitas dan keesokan paginya ia mengunjungi kediaman Adam untuk bercinta.
2	Hubungan perselingkuhan antara Adele dan Cyril	2	Adele memenuhi fantasinya untuk bercinta dengan atasannya, Cyril dan setelah itu mulai kehilangan motivasi untuk bekerja.
3	Hubungan perselingkuhan antara Adele dan Laurent	3	Adele mengalami keinginan seksual untuk bercinta
4	Perdebatan antara Adele dan Bertrand	4	Bertrand mengetahui bahwa Adele bermalam di apartemen Laurent dan menanyakan padanya kapan ia pulang semalam.
5	Liburan pantai Adele dan Richard	5	Richard mengajak Adele dan Lucien untuk berlibur ke sebuah pantai dan disana mereka terlibat hubungan seksual dan Adele mengalami kecemasan untuk menunjukkan seksualitasnya kepada Richard
6	Kunjungan ke galeri fotografi Lauren	8	Adele memaksa dirinya untuk datang ke pameran fotografi Lauren setelah berminggu-minggu mengabaikan Lauren. Disana mereka berdua terlibat percakapan mengenai perilaku Adele yang berselingkuh dan Adele mengalami kecemasan saat bertemu dengan beberapa pria di jalanan.
7	Kunjungan ke rumah Xavier	10	Richard mengajak Adele untuk mengunjungi rumah salah satu rekan kerjanya di rumah sakit,

			yaitu Xavier. Mereka makan malam bersama di rumah Xavier dan Adele mengalami kecemasan saat dirinya terabaikan dan tidak menjadi pusat perhatian. Kecemasan menimbulkan hasrat seksual untuk bercinta dengan Xavier, Adele lalu mengodanya.
8	Kunjungan Adele ke Paris saat berusia sepuluh tahun	11	Ingatan Adele saat pertama kali ke Paris bersama ibunya. Mereka bermalam di sebuah hotel dan pada hari terakhir, ibunya mengajak Adele mengunjungi sebuah tempat hiburan dewasa di Place Pigalle.
9	Kunjungan ke rumah baru Vimoutiers	13	Richard mengajak Adele mengunjungi rumah baru mereka di Vimoutiers. Richard menganggap bahwa Paris bukanlah kota yang ideal untuk membangun sebuah keluarga dan ia juga menyadari bahwa dirinya terlalu banyak bekerja di Paris dan lebih memilih pindah ke Vimoutiers untuk mengurangi waktu bekerja dan lebih banyak menghabiskan waktu bersama Adele dan Lucien.
10	Perayaan Malam Natal	15	Perayaan malam natal di rumah orangtua Richard
11	Perayaan malam tahun baru	17	Perayaan malam tahun baru di rumah orangtua Adele
12	Hubungan seksual Adele dan Louis	18	Ingatan Adele saat pertama kali berhubungan seksual dengan seorang pria yaitu Louis. Saat itu Adele berusia limabelas tahun dan Louis tujuhbelas tahun.
13	Kunjungan check-up ke rumah sakit	19	Kunjungan ke rumah sakit untuk pemeriksaan kehamilan, penyakit menular seksual. Adele menyadari selama ini bahwa hubungan perselingkuhannya memiliki banyak resiko dan hal itu membuatnya cemas dan terlintas di benaknya ingin

			berhenti melakukan perbuatan itu.
14	Pertemuan dengan Xavier	20	Xavier menghubungi Adele untuk bertemu kembali. Walaupun Adele menyesali perbuatannya dan menyadari bahwa ia mencintai Richard dan tidak mau berselingkuh dengan teman Richard, ia tetap bertemu dengan Xavier dan berhubungan seksual.
15	Kecelakaan motor Richard	22	Richard mengalami kecelakaan motor sesaat setelah Adele bertemu dengan Xavier. Richard yang tidak mengetahui bahwa Xavier sengaja bertukar shift dengannya agar ia bisa pulang cepat dan bertemu dengan Adele.
16	Hubungan perselingkuhan dengan Mehdi	26	Richard yang dirawat di rumah sakit dan Lucien yang dititipkan di rumah neneknya membuat Adele harus tinggal sendirian di apartemennya. Hal itu membuat Adele memesan kokain secara daring lalu Mehdi datang membawakannya. Mereka juga terlibat hubungan seksual.
17	Menemukan hasrat seksual dalam buku	27	Ingatan Adele tentang sebuah buku yang ia temukan di apartemen. Dalam buku tersebut terdapat sebuah kalimat yang membuat ia memahami konsep baru mengenai seksualitas.
18	Penjemputan Richard	28	Kepulangan Richard dari rumah sakit. Adele menjemputnya dibantu dengan Lauren yang mengurus administrasi rumah sakit.
19	Kunjungan ke Boulevard de Clichy	30	Rutinitas merawat Richard yang sedang dalam proses pemulihan setelah kecelakaan dan juga Lucien membuat Adele sedikit jenuh. Ia lalu pergi ke Boulevard de Clichy dan menikmati

			suasana di sebuah tempat hiburan dewasa
20	Pertemuan ke 2 dengan Xavier		Xavier mengajak Adele bertemu kembali di sebuah restoran. Disana Xavier mengatakan bahwa ia ingin mengakhiri hubungan perselingkuhannya dengan Adele.
21	Terungkapnya perselingkuhan antara Adele dan Xavier oleh Sophie	32	Pertemuan ke 2 Adele dan Xavier didasari oleh fakta bahwa Sophie, istri Xavier, telah mengetahui hubungan mereka. Saat itu Sophie secara tidak sengaja membaca pesan mesra Adele di telepon Xavier
22	Penemuan ponsel putih oleh Richard	33	Setelah mengetahui hubungan perselingkuhan Adele, Richard masih tidak mempercayai hal tersebut hingga ketika Lucien secara tidak sengaja menemukan ponsel putih Adele dan memainkannya sebagai mainan. Richard lalu melihatnya dan segera mengambil ponsel tersebut dan akhirnya terkuak seluruh pesan rahasia kekasih gelap Adele dari hubungan perselingkuhan.
23	Perdebatan Adele dan Richard tentang perselingkuhan Adele	34	Richard yang telah kecewa dengan perbuatan Adele, sakit hati dan merasa terkianati, dengan penuh emosi ia memaksa Adele untuk mengakui semua perbuatannya selama ini. Ia bahkan berencana untuk menceraikan Adele dan memisahkannya dengan Lucien.
24	Perayaan ulang tahun Lucien di Paris	38	Tidak lama setelah perdebatan antara Richard dan Adele, Lucien berulangtahun yang ke tiga. Mereka merayakan hari ulangtahun Lucien dan memutuskan untuk memulai



			kehidupan baru di rumah baru mereka di Vimoutiers.
25	Konsultasi psikiatri	41	Richard mendiagnosis Adele mengalami penyakit dan membawanya untuk menjalani pemeriksaan di rumah sakit. Hasil pemeriksaan laboratorium menunjukkan bahwa Adele sehat namun Richard membawanya lagi untuk menjalani pemeriksaan kejiwaan.
26	Kematian Kader	43	Kader, ayah Adele mengalami stroke dan meninggal secara mendadak. Hal ini membuat Adele harus meninggalkan rumahnya dan mengunjungi pemakaman ayahnya. Ia pergi sendirian tanpa ditemani oleh Richard maupun Lucien
27	Pertemuan Adele dan Lauren	44	Terlebih dahulu Adele bertemu dengan Lauren sebelum ke pemakaman. Lauren yang mengetahui dengan betul karakter Adele bertanya-tanya mengapa Adele mau menghabiskan hidupnya bersama dengan Richard dan kehidupan yang bukan ia inginkan. Dengan tegas Adele menjelaskan bahwa ia menginginkan sebuah kehidupan keluarga yang sempurna tanpa rahasia namun ia hanya membohongi dirinya sendiri.
28	Perdebatan Adele dan Simone	45	Sesampainya di pemakaman, Adele dan Simone, ibunya, terlibat sebuah perdebatan karena Adele mengkritik Simone yang mengkremsi ayahnya. Simone lalu marah dan menuduh Adele bahwa selama ini ia hanya memperhatikan ayahnya bukan ibunya.

			Hubungan Adele dan Simone memang kurang begitu baik.
29	Kunjungan Adele ke klub malam	45	<p>Merasa sedih karena terlibat perdebatan dengan ibunya, Adele lalu pulang dan melupakan jaketnya. Ia ingin pulang kembali namun bayangan ibunya yang penuh emosi mengurungkan niatnya. Adele lalu singgah di sebuah klub malam, tempat ia sering menghabiskan waktunya di masa lalu. Adele lalu merasakan kembali kebahagiaan yang selama ini hilang dan begitu ia harapkan kembali. Adele lalu melupakan untuk harus pulang ke rumahnya dan menganggap Richard dan Lucien hanya sekedar bayangan dan menghilang perlahan.</p>